



Si nous tenons énormément à nos animaux de compagnie, il arrive cependant que nous perdions leurs traces, au détour d'une promenade ou simplement lorsque certains d'entre eux ont un esprit plus « fugueur ». Nous voyons dès lors fleurir, dans nos villages ou sur les réseaux sociaux, des affiches et appels au signalement pour retrouver notre animal.

Nous souhaitons dès lors partager avec vous la plateforme Animalweb.be, le site de référence des amis des animaux, agréé par la Région Wallonne.

Cette plateforme offre à tous ceux qui ont perdu ou trouvé un animal de le signaler et ceci gratuitement.

En un peu plus d'un an, ce sont plusieurs milliers de personnes qui ont profité de cette opportunité et ainsi retrouvé leur animal de compagnie.

Animalweb est également l'annuaire des prestataires liés aux animaux, tels que les refuges, gardes, vétérinaires et espaces de soins sur tout le territoire belge.

N'hésitez pas à visiter ce site sur www.animalweb.be et à l'utiliser, soit pour signaler la perte de votre animal de compagnie, soit pour notifier la présence d'un animal qui semble égaré ou que vous ne parvenez pas à identifier à ses propriétaires.

Hélène Lobbe
Responsable BEA

Alexandre Borsus
Echevin BEA